

**MNC Sekuritas Raih Penghargaan**  
**Perusahaan Sekuritas Pertama Pengembang Wakaf Saham**

JAKARTA – Dalam peringatan “Satu Dekade Kebangkitan Pasar Modal Syariah Indonesia”, MNC Sekuritas berhasil meraih penghargaan sebagai Perusahaan Sekuritas Pertama Pengembang Wakaf Saham pada Senin (12/04/2021). Acara ini diselenggarakan oleh PT Bursa Efek Indonesia (BEI), PT Kliring Penjaminan Efek Indonesia (KPEI), PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI), dan bekerja sama dengan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Direktorat Pasar Modal Syariah secara virtual dalam rangka memperingati 10 tahun sejak diluncurkannya Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI), Fatwa DSN MUI no. 80, dan *Sharia Online Trading System (SOTS)*.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina mengungkapkan rasa syukurnya karena MNC Sekuritas berkesempatan untuk meraih penghargaan bergengsi ini. Susy menjelaskan bahwa pertumbuhan nasabah syariah MNC Sekuritas semakin meningkat dari tahun ke tahun. Jumlah nasabah syariah MNC Sekuritas per akhir Maret 2021 melonjak 120% dibandingkan akhir tahun 2020. Nilai transaksi nasabah syariah juga tumbuh lebih dari 40% pada periode yang sama.

“Hingga Maret 2021, tercatat total nilai wakaf saham MNC Sekuritas dari kerja sama dengan Badan Wakaf Indonesia dan Rumah Zakat telah mencapai ratusan juta rupiah. Wakaf saham ini merupakan pemberian dari ratusan nasabah MNC Sekuritas yang mewakafkan ratusan emiten. Kami berharap investasi syariah membawa berkah bagi semuanya. MNC Sekuritas berkomitmen mendukung perkembangan pasar modal syariah ke depannya,” jelas Susy.

MNC Sekuritas sendiri telah meluncurkan program wakaf saham bernama MNC Wakafku, bekerja sama dengan Badan Wakaf Indonesia (BWI) sejak tahun 2019 dan Rumah Zakat sejak tahun 2020. MNC Wakafku sendiri merupakan bagian dari MNC Filantropi, yang juga mencakup program zakat saham MNC Zakatku dan infak saham MNC Infakku. Program MNC Filantropi secara keseluruhan dapat diikuti nasabah melalui aplikasi online trading MNC Trade New.

\*\*\*

**Tentang PT MNC Sekuritas**

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya “*Invest with The Best*”, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 005/MKT/III/2021

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

- ❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:  
**Nathania**  
*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas  
MNC Financial Center 16th Floor  
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27  
Jakarta 10340  
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)  
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107  
Email : [nathania.lukman@mncgroup.com](mailto:nathania.lukman@mncgroup.com)